

# Poitiers-Libération : la Poste s'entête ...

## Nous refusons la fermeture de notre bureau de Poste !!!

### Citoyens et élus Unis pour gagner samedi 1<sup>er</sup> février !

**Quand on veut tuer son chien, on dit qu'il a la rage !**

Il aura fallu 8 mois de lutte déterminée des usagers du bureau de Poitiers-libé (4 manifs ; plus de 8000 signatures de la pétition), et les interventions d'élus, pour que la direction de la Poste daigne recevoir le collectif de défense le 14 janvier 2025, sur incitation de la préfecture.

Alors qu'elle justifiait tout d'abord la fermeture par une baisse de la fréquentation de 50 %, portant à 100 pers./jour, la direction de la Poste n'a pas pu contester le résultat du comptage du Collectif de défense : une moyenne de 210 usagers/jours. Alors, ils prétendent maintenant qu'il y a 1 bureau de Poste de trop à Poitiers. La Poste demeure sourde, à mille lieues des réalités ...

**Le Collectif de défense a proposé, lors de cette rencontre du 14 janvier, un moratoire sur cette fermeture jusqu'à décembre 2025, fin de la Convention de présence postale en cours, signée entre l'Association des Maires de France, l'Etat et La Poste ... considérant que fin 2025, on referait le point quant à la fréquentation réelle.**

**Réponse cynique de la Poste par courrier du 24 janvier : « maintien de la fermeture de Poitiers-Libé courant février ... dans le souci de garantir l'avenir financier de la Poste . Remplacement par un relai commerçant ».**

**Ce substitut ne permettra pas du tout de répondre aux besoins des nombreux usagers de Poitiers-Libé, habitants et professionnels de Poitiers-sud et des communes alentours ayant déjà perdu leur bureau de Poste. La démonstration n'est plus à faire ! Rien ne justifie la fermeture de Poitiers-Libé, l'un des bureaux les plus fréquentés.**

**Et ce, alors que le groupe La Poste comptabilise 1 milliard 200 millions de bénéfices en 2024, contre 514 millions en 2023. Mépris et indécence !**

STOP à la politique de financiarisation de notre service public postal !



**Unis pour dire NON !**

**Un courrier , cosigné par le Collectif de défense, la municipalité de Poitiers et d'autres élu-e-s du territoire , vient d'être envoyé à Mr Wahl, PDG de la Poste .**

**Nous y reformulons une demande commune d'un moratoire sur la fermeture de Poitiers-Libération jusqu'à fin 2025, fin de la Convention tripartite de présence postale en cours.**

Le collectif de défense de Poitiers-Libération, les usagers et salariés de Poitiers-Libé, la municipalité de Poitiers ... appellent l'ensemble des habitants de Poitiers et des communes alentours, les élus du territoire, les associations et organisations syndicales et politiques à les rejoindre ...

**Pour le maintien du bureau de poste de proximité de Poitiers-Libération**  
**Grand rassemblement de la dernière chance**  
**Samedi 1<sup>er</sup> février à 10h30 devant la Mairie de Poitiers**

**La sauvegarde du service public postal est l'affaire de tous.  
Tous ensemble, nous pouvons gagner !**